



先輩職員からのメッセージ

平成25年度採用 教育委員会事務局生涯学習課教育推進係 瀧 元樹

① 志望動機、天理市を選んだ理由は？

職業を考える上で、私は住民の方々と直接触れ合い、安心して生活できるまちづくりの仕事に携わりたいと考え、公務員を志望しました。

その中で、天理市は「つながり・協働・にぎわい」というまちづくりの基本理念を掲げており、住民とともにまちづくりができ、住民とともに成長していける自治体であると考え、魅力を感じました。

また、「生きていてよかったと実感できる街」というキャッチフレーズから、他の自治体よりもより住民の視点に立って、まちづくりを行っていると考え、この自治体で住民とともに歩んでいきたいと考え、天理市を志望しました。



② 現在、どんな仕事をしていますか？

主に青少年の教育及び育成について携わる事業や事務を担当しています。業務内容としては、成人式を主催したり、こどもたちに地域の歴史や伝統を伝えるという事業を行っています。例えば、古代米（黒米）の栽培体験学習として、子どもたちと一緒に田植えや稲刈りをしたり、伝統料理教室を通じて、ふるさとに伝わる文化や伝統を見直し、「ふるさとの良さ」を再認識してもらう事業などがあります。

③ 実際、仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか？

1年目にもかかわらず、担当を任せいただき、上司や先輩の方々にもご指導をおおぎながら、事業を達成できた時には、やりがいを感じますし、新たな仕事へのモチベーションにもつながります。



④ 天理市職員を目指す人に一言！

市役所の仕事は、非常に多岐にわたります。自分が所属している部署でいくら知識をつけても、違う部署に行くと「素人」になります。その中で自分のやりがいを見つけていくのは苦勞するかもしれませんが、多くの経験ができます。その経験というのは必ず自分の財産になります。一緒に大切な財産をたくさん築いていきましょう。